

くすのき

大曾根小学校 学校便りNo4

R6.7.17発行 文責 教頭 奥水 浩美

6月実施の校外学習(2～4年生)より

天候では、保護者の皆様にはご心配をおかけいたしまして申し訳ございませんでした。雨天の中での実施の学年もございましたが、活動中の児童の表情はたいへん晴れやかなものでした。

各学年の活動の様子をご紹介します。1年生の校外学習、5・6年生の泊を伴う学習に関しては、実施後にお伝えしていきたいと思えます。

経験は宝!



～2年生 アクアワールド校外学習～

～児童の日記より～

〇ぼくは、アクアワールド大あらい水ぞくかんでイルカショーを見ました。とてもはく力がありました。また、見に行きたいです。

あと、グループ見学をしたり、しゃんさつえいをしたりしました。いろいろなできごとができた一日となりました。

〇わたしは、6月18日にアクアワールド大あらい水ぞくかんに行きました。

一番楽しかったのは、「出会いの海ゾーン」で13:00にやるイワシライフがよかったです。さいごの下からあわが出てくるところがびっくりして大すきになりました。まだ、見ていない人にも見せてあげたいです。



～3年生 ミュージアムパーク校外学習～

～児童の日記より～

私は、校外学習で楽しかったことが三つあります。

一つ目は、いろいろなものを見られたことです。グループのみんなと協力して、いろいろなところに迷わないで行けたのでよかったです。特に、動く恐竜のところは、迫力があって面白かったです。

二つ目は、実行委員での活動です。みんなの前で発表して、少し恥ずかしかったけれど楽しかったです。

三つ目は、バスの中です。バスではビデオを見たり、友達とお話をしたりしました。みんなでバスに乗れてよかったです。

校外学習のスローガン通り、学校では学べないことをミュージアムパークで学ぶことができました。遠足で学んだことを、学校生活に生かしていきたいです。そして、またみんなで遠足に行きたいです。



～4年生 県庁・笠間方面校外学習～

～児童の日記より～

今日は水戸市にある「県庁」を見学したり、笠間市にある「大津晃窯」で、笠間焼を作ったりしました。午前中の県庁見学では、展望シアターで茨城の魅力について学習しました。茨城県のダイダラボウの伝説についての映像を見て、あまりの大きさにびっくりしました。また、展望台ロビーからの眺めも絶景でした。お昼ご飯は、友達と一緒に食べて、とても楽しかったです。

午後の笠間焼作りでは、ヘラのようなもので、粘土をならしたり、形を整えたりして、頑張りました。周りのみんなも一生懸命に作っていました。とても楽しかったので、また県庁や笠間焼体験に行きたいです。

